



瑞南小だより

第15号
令和7年12月 5日
発行責任者 伊藤雅幸

さつまいも 掘りました

11月12日（水），1年生と2年生が地域ボランティアの方々と一緒に楽しくさつまいもの収穫を行いました。

猛暑等の影響により、残念ながらさつまいもがあまり育たず、27日（木）には地域協議会の方の畑をお借りし、再度さつまいもの収穫を行いました。地域の方々には、改めて感謝申し上げます。



校内読書週間



11月17日（月）～28日（金）は、校内読書週間でした。

読書週間では、図書プロジェクトの児童が企画を考え（「読書bingo」「おはなしバザール」「給食とのコラボレーション」「オリジナルしおり作りコンクール」），読書活動の推進を図りました。読書週間が終わっても家読や親子読書など、家庭でも本に接する機会を継続していただきますようお願いいたします。



お弁当の日



12月3日（水）は、お弁当の日でした。

お弁当の日は、市の食育推進の取組の一つとして全小・中学校で年1回以上実施されており、お弁当の日をとおして食事について親子で考える機会を設け、子どもたちの食への関心を高め、自分の健康について考えられるよう実施しているものです。

本校においても、瑞穂野地域学校園の共通テーマ「『まごわやさしい』の食材を一つ以上入れましょう」に沿って学年に応じた目標を設定し取り組みました。

1・2年生・・・家族と一緒にお弁当に入れるものを考え、買い物に行く。

3・4年生・・・家族と一緒にお弁当の中身を考え、必要な食材を選ぶ。

5・6年生・・・家族と一緒にバランスの良い献立を考え、必要な食材を買ってお弁当を作る。

子どもたちは、自分で考えたり作ったりしたお弁当を美味しそうに食べていました。



第3回地域協議会

11月19日（水），今年度第3回目の地域協議会を開催いたしました。

今回は、今年度の学校マネジメントに関することや10月に実施した「放課後子ども教室」の様子などについて協議を行いました。

その後、4時間目の授業を参観しました。

協議においては、学校をよりよくするための建設的な意見が多く出され、学校と地域が一体となって学校運営に当たる重要さを改めて認識したところです。

引き続き、地域の皆様には学校運営に当たり、ご支援・ご助言賜りますよう、お願い申し上げます。

